



Рег.номер
03925/100-13-
05/7
Рег.дата
25.12.2020

По месту требования

Уважаемые господа,

Информируем вас, что в рамках программ страхования владельцев пакетов услуг покрывается лечение внезапных инфекционных заболеваний. **Лечение COVID-19 покрывается в полном объеме.**

В страховые программы включено: амбулаторное и стационарное лечение, медицинская транспортировка, посмертная репатриация. При этом возмещение расходов на мероприятия по изоляции Застрахованного лица, карантин и обсервацию страховой программой не предусмотрено.

Сертификаты, выдаваемые владельцам пакетов услуг, являются подтверждением заключения договора страхования между ООО СК «Сбербанк страхование» и ПАО Сбербанк в отношении лиц, в нем указанных, и имеет полную юридическую силу.

В настоящее время владельцам пакетов услуг выдаются сертификаты по следующим программам страхования:

- программа владельцев пакета услуг «Сбербанк Первый» (WM-000000);
- программа владельцев пакета услуг «Сбербанк Премьер» (BM-000000);
- программа владельцев пакетов услуг «Золотой» и «Зарплатный+» (G-000000);
- программа владельцев пакета услуг «Сбербанк Премьер Лайт» (PL-000000);
- программа владельцев пакета услуг «Sberbank Private Banking» (PB-000000).

Дополнительно обращаем внимание, что в указанных программах отсутствует привязка начала действия страхового покрытия к оплате банковской картой до начала поездки, а также иные дополнительные условия вступления договора в силу.

В случае возникновения вопросов просим обращаться:

Телефон: + 7 495 139 21 29

Адрес эл. почты: ks@sberins.ru

Директор проектов
Дирекции розничного страхования
ООО СК «Сбербанк страхование»



Е.Н.Кошелева



Рег.номер
03925/100-13-
05/7
Рег.дата
25.12.2020

To whom it May concern

Dear Sirs,

We would like to inform you that the insurance programs of service package owners cover the treatment of sudden infectious diseases. **Covid-19 treatment is fully covered.**

The insurance programs include: outpatient and inpatient treatment, medical transportation, post-mortem repatriation. At the same time, the insurance program does not provide for reimbursement of expenses for measures to isolate the Insured person, quarantine and observation.

Certificates issued to owners of service packages are a confirmation of the conclusion of an insurance contract between Sberbank insurance company and Sberbank PJSC in respect of the persons specified in it, and have full legal force.

Currently, the owners of service packages are issued certificates for the following insurance programs:

- program for owners of the Sberbank First service package (WM-000000);
- program for owners of the Sberbank Premier service package (BM-000000);
- program for owners of the "Gold" and "Salary+" service packages (G-000000);
- program for owners of the Sberbank Premier light service package (PL-000000);
- program for owners of the Sberbank Private Banking service package (PB-000000).

In addition, please note that these programs do not link the beginning of the insurance coverage to payment by Bank card before the start of the trip, as well as other additional conditions for the entry into force of the contract.

If you have any questions, please contact:

Phone: + 7 495 139 21 29

Email address: ks@sberins.ru

Project director
Retail Insurance Directorates
LLC IC "Sberbank Insurance"



E.N.Kosheleva